

212	UTBM service communication	Puissance 29	septembre 2014
		Services	rentrée 2014 - conservatoire PMA - UV - humanités

# Rentrée haut-de-gamme avec le Conservatoire du Pays de Montbéliard



« De l'apprentissage à la scène », tel est le credo du Conservatoire du Pays de Montbéliard. Etablissement d'enseignement artistique classé à rayonnement départemental par l'État, ce service de Pays de Montbéliard Agglomération a pour vocation de sensibiliser à la musique, à la danse et au théâtre, dans tous les genres et dans tous les styles. Des alcôves des salles de cours aux planches des plus grandes scènes, le Conservatoire est aux côtés des habitants du Pays de Montbéliard pour faire battre leurs cœurs d'artistes.

## Dans les salles de cours

**M**is en valeur dans le milieu scolaire, la pratique vocale et l'apprentissage des arts de la scène sont notamment dispensés dans des Classes à horaires aménagés (CHAM). Ce dispositif concerne les élèves de l'école primaire du Petit Chénois en pré-maîtrise et les collégiens de Lou Blazer à Montbéliard qui forment la Maîtrise du Pays de Montbéliard. Le Conservatoire intervient également dans le cadre de l'enseignement supérieur avec un parcours en Master « musique et son » au département Produits et Services Multimédia de l'Université de Franche-Comté. ■

# A la rentrée, une nouvelle UV (Unité de valeur) fera son entrée à l'UTBM, dans le cadre d'un partenariat Conservatoire/département des Humanités. Intitulée « mener un projet de pratique et de création artistique », elle offre une formation artistique et culturelle à nos futurs ingénieurs !



© Christine Blau